
PREGUNTAS AL GOBERNADOR 2018 

id Documento Nombre Contenido fecha Correo celular 

1 63447095 

luz stella 

cepeda 

villamizar 

Desde el Departamento de 

Santander, ¿Cual ha sido su 

gestión como Gobernador sobre 

las presuntas anomalías en la 

construcción del Puente 

Hisgaura ubicado en el 

municipio San Andrés, en la vía 

Curos - Málaga, ? ¿Que medidas 

se han tomado al respecto? 

2018-11-

28 

17:04:37 

pao_florezcepeda@hotmail.com 3165385488 

2 63518076 

JANETH 

CASTAÑEDA 

URIBE 

Señor gobernador, reciva un 

cordial saludo, que proyectos 

importantes le apuntan a la 

protección del páramo de 

santurban? gracias 

2018-11-

28 

19:10:10 

juandapachondallos@gmail.com 3132862929 

3 13474758 
Jose gerson 

mojica sanchez 

Señor gobernador yo envie una 

correspondencia dirigida a su 

despacho y no he recibido 

respursta. El objetivo es pedirle 

apoyo para la poblacion de 

adulto mayor de la comuna 4 

aceptados alrrededor del barrio 

girardot como cabecera principal 

de la conuna4 

2018-11-

29 

12:02:57 

gersonmojica@hotmail.com 3126596924 

4 13474758 
Jose gerson 

mojica sanchez 

Señor gobernador la 

correspondencia que yo envie 

fue la 20180102673 de fecha 

junio 20 de 2018. Pro 1410873 

2018-11-

29 

12:10:12 

gersonmojica@hotmail.com 3126596924 



muchas gracias espero me haga 

el favor y me colabore he sido 

leal con usted desde la campaña 

de gobernacion en el cual lo 

eligimos y desde entonces n 

5 13474758 
Jose gerson 

mojica sanchez 

Ni siquiera tengo nada que 

ponerme hacer salvo luchar por 

los derechos justos de la 

poblacion mayor de colombia 

pero necesito de donde tener 

algun recurso y que sea de mi 

propio esfuerzo...gracias 

2018-11-

29 

12:13:55 

gersonmojica@hotmail.com 3126596924 

6 1070971489 
lina gabriela 

mendez martin 

Que estrategias hay para mitigar 

el maltrato a la mujer en el 

2019? 

2018-11-

29 

17:25:24 

gabrielamendez09272012@gmail.com 3108532750 

7 63518076 

JANETH 

CASTAÑEDA 

URIBE 

señor gobernador. quisiera saber 

que proyectos apuntan al 

beneficio de los habitantes del 

area de influencia del embalse de 

TOPOCORO? 

2018-11-

29 

17:29:27 

juandapachondallos@gmail.com 3132862929 

8 63487613 

ADEYI 

MARTINEZ 

ESCOBAR 

que proyectos se ejecutaran en el 

2019 para impulsar las escuelas 

de fútbol para los niños de 

estrato 1 2y3 

2018-11-

29 

17:33:23 

SORAINALINARES@HOTMAIL.COM 3052970082 

9 1100964088 

Andres 

Chaparro 

Solano 

DIOS TE BENDIGA SEÑOR 

GOBERNADOR, GRACIAS 

POR LUCHAR POR NUESTRA 

TIERRA POR NUESTRAS 

CONTUMBRES Y 

2018-11-

29 

21:40:56 

alvaroandreschaparrosolano@gmail.com 3164804019 



TRADICIONES.. POR PONER 

EN ALTO EL 

DEPARTAMENTO A NIVEL 

NACIONAL 

10 37823854 
Irma Escobar 

Jerez 

Que proyectos están 

programados el 2019 para el 

apoyo de jóvenes deportistas? 

2018-11-

29 

22:41:50 

alexislinares17@hotmail.com 3132100518 

11 1070971489 
lina gabriela 

mendez martin 

Que se tiene previsto para 

promover las campañas en 

contra del maltrato de los niños? 

2018-11-

30 

11:53:52 

gabrielamendez09272012@gmail.com 3108532750 

12 63518076 

JANETH 

CASTAÑEDA 

URIBE 

Si bien durante este período, el 

Departamento recibió los 

recursos por la venta de Isagen, 

lo cual sirvió para la ejecución 

de muchos proyectos, fuera de 

estos recursos, desde su 

administración que recursos se 

han gestionado para proyectos, 

obras, labores? 

2018-11-

30 

11:57:37 

juandapachondallos@gmail.com 3132862929 

13 63518076 

JANETH 

CASTAÑEDA 

URIBE 

Señor gobernador, Santander 

está listo para que la educación 

en todos los municipios sea 

jornada única ?qué presupuesto 

se invirtió en esta entidad? 

2018-11-

30 

11:58:29 

juandapachondallos@gmail.com 3132862929 

14 63487613 

ADEYI 

MARTINEZ 

ESCOBAR 

¿En que medida es viable que la 

gobernación y las instituciones 

de educación superior públicas y 

privadas con programas de salud 

a través de convenios atiendas 

2018-11-

30 

12:01:14 

SORAINALINARES@HOTMAIL.COM 3052970082 



especialidades en los hospitales 

de los municipios del 

departamento beneficiando a 

ambos? 

15 63487613 

ADEYI 

MARTINEZ 

ESCOBAR 

Santander está listo para que la 

educación en todos los 

municipios sea jornada única 

?qué presupuesto se invirtió en 

esta entidad? 

2018-11-

30 

12:01:37 

SORAINALINARES@HOTMAIL.COM 3052970082 

16 1070971489 
lina gabriela 

mendez martin 

porque no se diseña un plan 

integral deportivo donde el 

Departamento de Santander 

vuelva a ser parte de la elite 

deportiva de Colombia?, antes 

estabamos detras de Antioquia, 

Valle y Bogota , 

2018-12-

03 

20:04:12 

gabrielamendez09272012@gmail.com 3108532750 

17 63518076 

JANETH 

CASTAÑEDA 

URIBE 

SEÑOR GOBERNADOR , Qué 

va a pasar con el CDI construido 

en la vigencia pasada ubicado en 

el municipio de San Gil, junto al 

colegio la Presentacion? 

2018-12-

03 

20:06:33 

juandapachondallos@gmail.com 3132862929 

18 63518076 

JANETH 

CASTAÑEDA 

URIBE 

Qué incentivos económicos 

tienen dentro de su programa de 

gobierno para ayudar en 

capacitaciones a docentes que 

quieren seguir estudiando? 

2018-12-

03 

20:06:57 

juandapachondallos@gmail.com 3132862929 

19 63487613 

ADEYI 

MARTINEZ 

ESCOBAR 

Señor Gobernador soy estudiante 

de ingenieria Biomedica quisiera 

saber que gestion se ha realizado 

2018-12-

03 

20:08:45 

SORAINALINARES@HOTMAIL.COM 3052970082 



para la adecuacion de materiales 

biomédicos a los hospitales del 

departamento 

20 5634001 
jose gabriel 

girata pico 

Que obras están concretas para 

ejecutar por parte de la 

gobernación en el municipio de 

Encino en el año 2019? 

2018-12-

04 

19:27:31 

josegirata@yahoo.com 3132046548 

21 5634001 
jose gabriel 

girata pico 

Qué avances se logrará antes de 

finalizar esta administración 

departamental respecto a la 

terminación de la pavimentación 

de la vía San Gil - Charalá - 

Duitama? 

2018-12-

04 

19:28:58 

josegirata@yahoo.com 3132046548 

22 1070971489 
lina gabriela 

mendez martin 

SEÑOR GOBERNADOR, el 

departamento de santander esta 

endeudado? 

2018-12-

06 

17:01:47 

gabrielamendez09272012@gmail.com 3108532750 

23 63518076 

JANETH 

CASTAÑEDA 

URIBE 

Cómo garantizará la 

transparencia y que mejores 

minutas lleguen en los futuros 

contratos de alimentación 

escolar, teniendo en cuenta que 

la contrapartida del Ministerio de 

Educación es tan pequeña por 

cada ración que debe llegar al 

beneficiario? 

2018-12-

06 

17:03:21 

juandapachondallos@gmail.com 3132862929 

24 63518076 

JANETH 

CASTAÑEDA 

URIBE 

señor gobernador, santander esta 

preparado para un desastre 

natural? gracias 

2018-12-

06 

17:04:46 

juandapachondallos@gmail.com 3132862929 



25 13813010 
ALVARO LEN 

CORONADO 

Señor gobernador, preguntas: 1- 

Cuando se implementara las 

rampa de acceso para las 

personas en situación de 

discapacidad a la Gobernación 

de Santander y demás entidades 

publicas del departamento? 

2018-12-

09 

22:21:38 

JAKOPUS3@HOTMAIOL.COM 3158103296 

26 13813010 
ALVARO LEN 

CORONADO 

2. Se esta cumpliendo con la 

contratación de personas en 

situación de discapacidad a la 

planta de personal de la 

Gobernación? 

2018-12-

09 

22:23:14 

JAKOPUS3@HOTMAIOL.COM 3158103296 

27 13813010 
ALVARO LEN 

CORONADO 

3. A cuanto asciende el valor de 

las ayudas ortopédicas a la 

población discapacitada del 

departamento? Gracias 

2018-12-

09 

22:25:24 

JAKOPUS3@HOTMAIOL.COM 3158103296 

 


